

*11. November 2009, 19:00 Uhr
Gemeindehaus der Friedensgemeinde Stuttgart*

*Günter Sölken spricht über das Grundeinkommen
und andere Themen, die uns nicht egal sein können.*

Das bedingungslose Grundeinkommen wird seit einigen Jahren wieder verstärkt öffentlich diskutiert. Viele Menschen zweifeln daran, ob es ausreichend bezahlte Arbeitsplätze für alle geben kann – und ob das Ziel Vollbeschäftigung überhaupt wünschenswert ist. Wird diesem Ziel nicht zuviel geopfert? Könnte nicht Wohlstand gerechter und Arbeit sinnvoller verteilt werden?

Das Grundeinkommen könnte eine Basis für die Lösung vieler Probleme sein – ein Wundermittel ist es nicht.

Quo vadis, Deutschland?

Günter Sölken, langjähriger Sprecher des deutschen Netzwerks Grundeinkommen stellt das Thema einer finanziellen Basisversorgung für alle in den Kontext wichtiger aktueller Themen wie Wirtschaftskrise, Kernkraft, Gesundheitssystem oder Bahnprivatisierung.

Die Stuttgarter Initiative Grundeinkommen lädt Sie am Mittwoch, 11. November 2009 zum Zuhören und Mitdiskutieren herzlich ein.